
ФЕДЕРАЛЬНОЕ АГЕНТСТВО ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО ТРАНСПОРТА 

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение 

высшего образования 

«Петербургский государственный университет путей сообщения  

Императора Александра I» 

(ФГБОУ ВО ПГУПС) 

Великолукский филиал ПГУПС 

 

Решение 

педагогического Совета Великолукского филиала ПГУПС  

от 03 февраля 2021 года. 

1 вопрос. Итоги успеваемости и посещаемости за 1 семестр 2020 – 2021 

учебного года. 

 Докладчик: начальник УМО СПО Малышева А.Б. 

  

 Заслушав доклад начальника учебно-методического отдела Малышевой 

А.Б. об  итогах успеваемости и посещаемости за 1 семестр 2020 – 2021 учебного 

года, педагогический Совет постановил: 

1. Считать итоги успеваемости по зимней промежуточной аттестации за 

2020-2021 учебный год удовлетворительными. 

2. Учебно-методическому отделу определить график ликвидации 

задолженностей по зимней промежуточной аттестации с 15.02.2021 по 15.03.2021 

и ознакомить с ним обучающихся. 

3. Классным руководителям провести воспитательную беседу с 

обучающимися, имеющими академические задолженности, и их родителями. 

4. Классным руководителям усилить работу по оказанию помощи в 

ликвидации задолженностей отстающим обучающимся. 

5. Усилить работу педагога-психолога с неуспевающими обучающимися по 

оказанию им психологической помощи и выявлению причины задолженностей. 

6. Информацию принять к сведению. 

Проголосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

2 вопрос. Итоги смотра кабинетов и лабораторий структурного 

подразделения филиала по подготовке специалистов среднего звена. 

Докладчик: начальник УПО СПО Титенкова О.С. 

 

Заслушав доклад начальника учебно-производственного отдела СПО 

Титенковой О.С. об итогах смотра кабинетов и лабораторий структурного 
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подразделения филиала по подготовке специалистов среднего звена, 

педагогический Совет постановил: 

1. Считать итоги смотра кабинетов и лабораторий структурного 

подразделения филиала по подготовке специалистов среднего звена 

удовлетворительными. 

2. По итогам смотра считать работу заведующих кабинетами, 

лабораториями и учебно-вычислительными комплексами удовлетворительной. 

3. Заведующим учебными кабинетами и лабораториями обязательно 

присутствовать при проведении очередного смотра. 

4. Следующий очередной смотр кабинетов и лабораторий структурного 

подразделения филиала по подготовке специалистов среднего звена провести не 

позднее октября 2021 года. 

5. Информацию принять к сведению. 

Проголосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

3 вопрос. Обсуждение и утверждение плана работы приемной комиссии на 

2021 год. 

Докладчик: ответственный секретарь приемной комиссии. 

 

Проведя выборы ответственного секретаря приемной комиссии на 2021 год 

и заслушав план работы приемной комиссии на 2021 год, педагогический Совет 

постановил: 

1. Назначить ответственным секретарем приемной комиссии на 2021 год 

начальника учебно-производственного отдела Титенкову О.С. 

2. Утвердить план работы приемной комиссии на 2021 год. 

3. Информацию принять к сведению. 

Проголосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

4 вопрос. Организация физкультурно-спортивной и оздоровительной 

работы с обучающимися структурного подразделения филиала по подготовке 

специалистов среднего звена. 

Докладчик: руководитель физического воспитания Иванов Н.А. 

 

Заслушав доклад руководителя физического воспитания Иванова Н.А. об 

организации физкультурно-спортивной и оздоровительной работы с 

обучающимися структурного подразделения филиала по подготовке специалистов 

среднего звена, педагогический Совет постановил: 
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1. Признать физкультурно-спортивную и оздоровительную работу с 

обучающимися структурного подразделения по подготовке специалистов 

среднего звена удовлетворительной. 

2. Продолжить физкультурно-спортивную и оздоровительную работу с 

обучающимися структурного подразделения по подготовке специалистов 

среднего звена. 

3. Информацию принять к сведению. 

Проголосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

5 вопрос. Организация учебной и воспитательной работы на отделении 

08.02.10 Строительство железных дорог, путь и путевое хозяйство. 

Докладчик: заведующий отделением Чистов Е.Е. 

 

Заслушав доклад заведующего отделением Чистов Е.Е. об организации 

учебной и воспитательной работы на отделении 08.02.10 Строительство железных 

дорог, путь и путевое хозяйство, педагогический Совет постановил: 

1. Признать учебную и воспитательную работу на отделении  08.02.10 

«Строительство железных дорог, путь и путевое хозяйство» удовлетворительной. 

2. Продолжить работу отделения по сохранению контингента, повышению 

успеваемости и качества обучения, улучшению дисциплины и посещаемости 

занятий обучающимися. 

3. Информацию принять к сведению. 

Проголосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

6 вопрос. Отчёт о работе классного руководителя группы  46-Э. 

Докладчик: классный руководитель Смирнова Г.П. 

 

Заслушав отчёт о работе классного руководителя группы 46-Э Смирновой 

Г.П., педагогический Совет постановил: 

1. Признать учебно-воспитательную работу классного руководителя  46-Э 

группы Смирновой Г.П. удовлетворительной. 

2. Продолжить работу классного руководителя с обучающимися по 

привлечению к исследовательской и общественной деятельности структурного 

подразделения. 

3. Информацию принять к сведению. 

Проголосовали: «ЗА» - единогласно. 
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7 вопрос. Отчёт о работе классного руководителя группы  34-СЖД. 

Докладчик: классный руководитель Дятлова О.А. 

 

Заслушав отчёт о работе классного руководителя группы 34-СЖД Дятловой 

О.А., педагогический Совет постановил: 

1. Признать учебно-воспитательную работу классного руководителя  34-

СЖД Дятловой О.А. удовлетворительной. 

2. Классному руководителю группы совместно с заведующим отделением 

Чистовым Е.Е., начальником УМО СПО Малышевой А.Б. организовать участие 

неуспевающих обучающихся в мероприятиях по ликвидации академических 

задолженностей. 

3. Классному руководителю продолжить интенсивную работу с 

проблемными обучающимися с привлечением педагога-психолога при 

поддержании постоянной связи с их родителями. 

4. Продолжить работу классного руководителя по привлечению 

обучающихся к участию в научно-практических конференциях и конкурсах. 

5. Продолжить работу классного руководителя по контролю посещаемости 

учебных занятий обучающимися. 

6. Информацию принять к сведению. 

Проголосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

 

 

 

Заместитель председателя  

педагогического Совета                   С.А. Барбух 

 

Секретарь педагогического Совета              Н.С. Основская 


